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Édifice Chabanel 

976, rue Honoré-Mercier 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 5A5 

450 347-1327 

Édifice Laflamme 
975, rue Samuel-de-Champlain 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 3X4 
450 347-4358 

 

 
 Procès-verbal du  

Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  

 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 
tenue le 11 octobre 2022 à 19 h à l’édifice Laflamme et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    

Maxime Phaneuf    

Karine Cournoyer    

Marylène L. Beauvais    

Alexandra Lavoie    

Valérie Matte    

Martine Choquette    

Marie-France Viens    

Catherine Brault    

Mélissa Déry    

Chantale Bernier    

Chantal Lanoue    

Simon Bélanger    

Marylise Roch    
 

 

 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 

À 19 h 05, monsieur Simon Bélanger constate le quorum et ouvre la 
séance. 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-001 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Alexandra Lavoie propose d’adopter l’ordre du jour avec 
l’ajout suivant au varia :  
 
16.1 Suivi des modules et terrain de soccer 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-002 

3.  Adoption du procès-verbal du 15 juin 2022 
 
Monsieur Maxime Phaneuf souligne qu’il était présent à la séance du 
15 juin dernier. Madame Marie-France Viens propose d’adopter le 
procès-verbal avec la correction. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2022-2023-003 

4.  Élection d’un président au conseil d’établissement 
 
Monsieur Maxime Phaneuf se présente.  
 
Monsieur Maxime Phaneuf est élu par acclamation.  
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-004 

5.  Nomination d’un secrétaire au conseil d’établissement 
 
Madame Marylène Beauvais propose madame Amélie Trudel                       
au poste de secrétaire au conseil d’établissement.  
 
Madame Amélie Trudel accepte. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

6.  Questions du public 
 
Aucune question. 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-005 

7.  Régie interne du conseil d’établissement 

Monsieur Simon Bélanger fait la lecture des principaux points de la 
régie interne.  

Madame Martine Choquette propose d’adopter la régie interne du 
conseil d’établissement telle que déposée. 

Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-006 

8.  Proposition du calendrier des séances du conseil d’établissement 

 
Madame Catherine Brault propose d’adopter le calendrier des 
séances du conseil d’établissement comme suit :  
 
Mardi 11 octobre 2022 
Lundi 21 novembre 2022 
Lundi 16 janvier 2023 
Lundi 13 février 2023 
Lundi 3 avril 2023 
Lundi 29 mai 2023 
Lundi 19 juin 2023 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 9.  Déclaration d’intérêt des membres 
 
Monsieur Simon Bélanger explique la déclaration d’intérêt aux 
membres. Tous doivent remplir le document et le remettre au 
directeur. 
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CÉ2022-2023-007 

10.  Approbation des normes et modalités 
 
Madame Marylène Beauvais propose d’approuver les normes et 
modalités pour l’année 2022-2023.  
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-008 

11.  Approbation du rapport annuel 21-22 
 
Monsieur Simon Bélanger fait la lecture du rapport annuel fait par 
monsieur Dominique Lemaire et lui.  
 
Madame Karine Courchesne propose d’approuver le rapport annuel 
2021-2022. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-009 

12.  Approbation d’activités éducatives 
 
Madame Alexandra Lavoie propose d’approuver les activités 
éducatives. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-010 
 

13.  Approbation règles de fonctionnement du service de garde 
 
Les principaux changements concernent les inscriptions des élèves 
sporadiques. 
 
Madame Chantal Lanoue propose d’approuver les règles de 
fonctionnement du service de garde. 
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-2023-011 

14.  Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 
Monsieur Simon Bélanger présente les résultats du plan de lutte qui 
a été travaillé avec du personnel de l’école. 
 
Madame Marylène Beauvais propose d’adopter le plan de lutte 
contre la violence et l’intimidation. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

15.  Suivi, fonds à destination spéciale 
 
Un suivi des montants et des utilités du fonds à destination spéciale 
est fait par monsieur Simon Bélanger. 
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 16.  
 
16.1 

Varia 

Suivi des modules et terrain de soccer 

La requête a été faite pour la réparation du module.  

Pour le terrain de soccer, monsieur Simon Bélanger appellera pour 
faire faire la réparation.  

 17.  Clôture de la séance 
 
À 21 h 03, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
monsieur Maxime Phaneuf.  
 

 
 
 _______________________                  _________________________ 

Président       Direction 


